

Tras un polémico y tumultuoso debate

Queda sobre la mesa la suspensión de licencias

Unas deficiencias en la presentación de la documentación facilitada por el grupo municipal del PSUC, fué la razón argumentada por los grupos del PSC y CiU para no apoyar una solicitud de los comunistas de debatir de urgencia el polémico tema de la suspensión de licencias de edificación, parcelación y derribo con motivo de la Revisión del Plan General de Ordenación Urbana de Mollet, en el último Pleno extraordinario celebrado en esta población el pasado día 8.

Tema que en los últimos días había propiciado que en ese pleno se respirara un ambiente tenso y caldeado con la sala de actos del Casal Cultural totalmente abarrotada de público, supuestamente afectado por la medida en cuestión.

Entrando en el debate de dicho punto, señalar que en primer lugar, y en nombre de la Comisión de Urbanismo, Ramón Bellavista explicó los motivos de la propuesta afirmando posteriormente que la situación caótica la han provocado miembros de la propia Corporación, añadiendo que las personas que han difundido esas falsas noticias se les debía de catalogar de terroristas. Por su parte, el portavoz del PSC, Isidro Carpio, indicó el obstruccionismo hecho hacia su grupo manifestando además la irresponsabilidad del concejal de urbanismo en todo este polémico asunto. Y por lo que hace a CiU, Angel Cuní, defendiéndose de lo afirmado por la alcaldía en un bando según el cual su grupo había creado esa psicosis de temor general, señaló no estar dispuesto a tolerar lo afirmado por lo que se llevará adelante el asunto por los tribunales.



“La riera quedara sin cubrirse por el momento”

Participación ciudadana

El otro punto fuerte de la sesión era el que hacía referencia a la propuesta de participación ciudadana presentada conjuntamente por PSC y CUII, que no fue asumida por PSC quien presentó una enmienda a la totalidad. El debate que siguió a las mismas, debido a que se superaba las doce horas, quedó sobre la mesa.

Por lo demás destaca la aprobación de una solicitud de crédito

a la Generalitat para financiar varias obras municipales, así como el anteproyecto de presupuesto extraordinario para financiar diferentes proyectos municipales.

Otros puntos aprobados fueron: el proyecto de alumbrado, pavimentación y desagües del mercado municipal; aprobación definitiva del estudio de detalle de ordenación volumétrica del solar situado entre la calle Carmen y Dr. Robert; modificación de la ordenanza municipal de mercados, así como la aprobación de instalación eléctrica en las escuelas de Sant Viçens y Oliva. Informa A.R.

Rabal se casa

Nuestro compañero en las penas y alegrías informativas, Antonio Rabal será noticia el próximo día 27, fecha en que si el tiempo lo permite contraerá matrimonio en la Iglesia de Sta. Maria de Martorellas, su pueblo natal. La afortunada es la hasta ahora señorita M^a. Teresa Lecina.

Felicidades y un saludo a esta pareja que pasará a mejor vida, justamente un día antes de “Los Santos Inocentes”. J.E.

